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2 I ВРЕМЯ МЕСТНОЕ
Мир веры

Рождество
Христово
- светлый
праздник!

ГД/\ИНА ТКДЧЕНКО

• Д.nямногих взрос
лых и детей Рожде
ство является самым
любимым правдни
ком года, а в религиоз
ном значении Рожде
ство Хрис;тово счита
ется вторым по значи
мости событием после
Пасхи

Для всех христиан
Рnжде[тво - это вели
кий день. День, когда на
землю пришел Спаситель
Иисус христос и в чело
веке 60ПЛОТИЛО[Ь Боже
ственное начало. Рожде
[ТВО гимволиэирует об
новление и единение че
ловека [ Богом.

Этоодно из самых зна
чимых, символичных,
всеобъемлющих ссбы
тий 6 христианском ка
лендаре. Оно объединя
ет всех верующих хри
стиан в едином стрем
лении к вере, надежде
на лучшее, в радостном
ОЖИДdНИИ нового чуда.

Для многих людей
Рождество служит сим
волом чистоты, искрен
ности, человечности и
милосердия.

Данные ценногти еди
ны для всех нас, являясь
многовековой основой
добрососедства, друж
бы и взаимопонимания,
Рождество учит нас люб
ви и верности, застав
ляет относиться береж
"се друг к другу, ценить
жизнь во всех ее прояв
лениях, пробуждая в нас
ЛУЧLuиечеловеческие
чувства. Рождественские
праздники знаменуют се
мые добрые де.1а, высо
кие помыслы и надеж
ды. В ЭТИ дни особенно
вежно проявлять заботу
о ближних, делиться те
плом с теми, кто дорог,
(О всеми окружающими.

Читайте новости 8 сетевом
издании vgaz.,tepv_ru

И в наших группах соцсетей

Заседание постоянных
комиссий Думы города Покачи
Прошло совместное заседание постоянных комиссий Думы
города Покачи седьмого созыва под цредседательством
Александра Руденко
депутатский корпус

ЕлИЗАВЕТА дЛЕРОЕВА

• в работе заседания
приняли участие пред
ставители Команды
Югры • глава города По
качи Виктор Таненков и
работники городской ад
министрации

На повестке дня значилось
пять вопросов. По первому из
них - проекту бюджета города
Покачи на 2024 год и на пла
новый период 2025 и 2026 го
дов - выступила председагель
комитета финансов Наталья
Острешкина.

Согласно представленной
информации,бюджетгорода
принимается бездефицитным,
то есть расходы равнЫ дохо
дам. Так, общий объем дохо
дов бюджета города в 2024
rOfJl!составит 1 миллиард 908
миллионов 528 тысяч 426 ру
блей 53 копейки, общий объ
ем расходов бюджета города
- 1 миллиард 908 миллионов
528 тысяч 42б рублей 53 ко
пейки.

Напомним, проект бюджета
является программным, в нем
предусмотрена реализация 28
муниципальных программ.

Далее с информацией об
итогах летней оздоровитель
ной кампании и занягости
несовершеннопетних в 2023
rOfJl! выступила начальник

111Перед эаседанием Думы вопросы прорабогапи на заседании постоянных комиссий, ФОТО,ВТОРА

управления образования Лю
бовь Черипенко. Организация
отдыха и оздоровления детей
в летний период 2023 года
осуществлял ась по трем на
правлениям: маловатратные
формы отдыха, городские ла
геря сдневным пребыванием
детей, а также отдых и оздо
ровление детей за пределами
города покачи. Для осущест
вления ДОСУГО50Йдеятельно
сти учреждениями культуры и

спорта были организованы 5
клубов п~оинтересам, 2 дворо
вых-клуба и 1 спортивно-дво
ровая площадка. За период с
июня по август охват детей
COCTP.BI!III5568 человек.

Ta.ь~eв городе работали 7
лагерей с дневным пребыва
ниен детей с общим охватом
570 человек.

в~rе'ЗДНОЙотдых в клима
тичеCк\.i-благоприятные зоны
России В текущем rOfJl! был

организован вдве смены. Об,
щий ОХватдетей составил 115
человек.

Страховые случаи в пери
од летней кампании текущего
года не вэфиксмрованы. Гак
же депутатами были рассмо
трены вопросы о земельном
и имущественном налоге на
территории города Покачи.

После исчерпан ия повест
ки заседание объявили за
крытым.

-- -------- -----_ .._----_._---_._------,.......,.._._-------

«Город
Форум

ГД/\ИНА ТКАЧЕНКО

• 16 декаБРR 2023 проwёл
форум некоммерческих
организаций города Ниж
невартовска «Город - 3ТО
Мы!"_ Участие в работе
форума принма Инна То
карева - начальник отдела
по молодёжной политике
и связям С общественно
стью администрации горо
да Покачи

Инна Владимировна рас
сказала о своих впечатлениях.

Информацией из первых
уст мы.делимся с вами, доро
гие читатели!

Программа форума была

это МЫ!»
очень интересная и насыщен
ная. Вопросы, которые рас
сматривались на площадках,
очень актуальные ДflЯ всех
муниципалитетов Югры.

В качестве спикеров вы
ступали представители СурГу,
Общественной палаты Югры,
Фонда -центр гражданских
инициатио Югры»,Региональ
ного общественного движе
ния помощи бездомным жи
вотным «Дай папу» центра
молодёжного предпринима
тельства г. Красноярска,

Работа плошадок была по
священа рассмотрению оши
бок в проектных заявках на
гранты. Также спикеры рас
сказали о том, как привлечь
ресурсы организации без
грантов и субсидий. Большое
внимание на форуме уделили
вопросам развития нко.

"

~ Такие форумы помогают обменяться
опытом, пообщаться с коллегами, расши
рй~ диапазон кревтивных идей и активно
ПРI-rм:енять их на праКТJще-


